

Citkomm

## Zufrieden mit 2015

**[22.06.2016] Im vergangenen Jahr hat der kommunale IT-Dienstleister Citkomm zwei Umzüge erfolgreich bewältigt. Auch in finanzieller Hinsicht ist das Unternehmen zufrieden mit dem Geschäftsjahr 2015.**

Seinen Geschäftsbericht 2015 hat der kommunale IT-Dienstleister Citkomm veröffentlicht. Wie das Unternehmen berichtet, kann es auf ein bewegtes Jahr zurückblicken. Gleich zwei Umzüge hätten auf dem Plan gestanden. So sei das Rechenzentrum Ende vergangenen Jahres von Iserlohn nach Siegen verlegt und damit ein weiterer Meilenstein auf dem Kooperationsweg mit der Kommunalen Datenzentrale Westfalen-Süd Westfalen Süd erreicht worden ([wir berichteten](#)). Eine zweite große Veränderung brachte nach Angaben von Citkomm die Verlegung des Unternehmenssitzes von Iserlohn nach Hemer im September 2015. In den neuen Standort hat der IT-Dienstleister insgesamt 9,7 Millionen Euro investiert. Bei der Sanierung sei viel Wert auf Energieeffizienz gelegt worden, sodass zukünftig mit Kosteneinsparungen zu rechnen sei. Zufrieden ist Citkomm auch mit der monetären Bilanz des vergangenen Jahres. Laut dem IT-Dienstleister konnten alle Planwerte für das Jahr 2015 erreicht werden.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen,